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FECHA: 10/Junio/2014
ACTA 4162.10.0.035 HORA INICIAL: 09:30Am

HORA FINAL: 11:00Am
OBJETIVO: Foro de Inicio de auditorías visibles del LUGAR: Cancha Múltiple Pance Sector
contrato 4162.0.26.1.301-2014, Referente a la El Banqueo.
adecuación escenario deportivo PANCE, Sector el
Banqueo

ASISTENTES: GREGORIO VALDES.
ROSA CHENY PANTOJA.
ALBEIRO VALENCIA LLANTEN.
OSCAR GUAZAQUILLO 1.
EMILIO PARRA QUIROZ.
IVAN BASTIDAS BENAVIDES.
EDGAR ANIBAL ROA.
LUIS SANCHEZ P.
EDGAR CASTRO RAIGOZA.

Se anexa listado de Asistencia, compuesto por un (1) folios.

ORDEN DEL DrA: Presentación foro de inicio de Auditorias visibles por parte del
Abogado EDGAR CASTRO RAIGOZA, Área jurídica de la Secretaría de Deporte y
Recreación. Quien da a conocer el porque de este foro y que ley lo reglamenta,
para dar mayor transparencia a los procesos de contratación en beneficio de la
comunidad y que durante este proceso se harán los respectivos foros de
seguimiento durante la ejecución de la obra y un foro de finalización al terminar la
misma por parte del contratista, con representantes de la comunidad

Se deja constancia por parte de los asistentes que no asistió ningún miembro del
comité de planificación.

DESARROLLO: Se concede el uso de la palabra a los asistentes en el siguiente
orden.

El Ingeniero IVAN BASTIDAS BENAVIDES, Interventor de la obra, Referente a la
adecuación escenario deportivo cancha múltiple Pance el Banqueo. Da a conocer
en que consiste la obra después del cambio que se hizo del proyecto inicial que
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era cancha en grama natural y cerramiento, por cancha múltiple en concreto con
malla de protección pantalla y cerramiento como opción si el presupuesto alcanza.

La señora ROSA CHENY PANTOJA, del comité jal, manifiesta que en el comité de
planificación del corregimiento se dijo que se haría una cancha múltiple y su
cerramiento de 50 metros, eso era lo planificado para que fuera auto sostenible,
fue lo que se hablo en la socialización. Para realizar la obras de acuerdo a lo
socializado en el comité de planificación y pretende hacer valer la socialización
porque así el escenario sea publico se va a requerir su buen manejo para su
sostenibilidad, por lo cual se necesita el encerramiento

El Ingeniero GRERORIO VALDES, en representación del CONSORCIO
BARRIALES 2013, manifiesta que se hará una cancha múltiple completa (fu 11) ,
marcación, arcos, que se hará rendir la plata por que con el cambio hecho
cambian los precios de los materiales y si no alcanza se hace el cerramiento con
alambre de púa, para evitar que entre ganado o caballos y parqueen vehículos
que dañen la losa.

Toma la palabra la señora ROSA CHENY PANTOJA, manifiesta que el alambre no
es apropiado y se debe tener en cuenta es el cerramiento que se socializo para
cumplir con el proyecto como la comunidad lo necesita para poder que los dos
escenarios quedaran terminados entre comillas y aquí entonces interventor es
mirar para ir haciendo la gestión de los recursos como vamos en la obra hay que
gestionar un adicional.

Toma la palabra el señor LUIS SANCHEZ, fiscal de la junta, Quien pregunta
sobre estudios de suelos primero porque yo el conozco algo lo que usted hablaba
de la calidad del terreno superior esta a la de cabecera pance esta tiene menos
humedad que la de allá, entonces pues no requiere para una losa de 15
centímetros y pal peso, que peso puede sostener y si la interventoria la va a hacer
la Secretaria del deporte, que si en la obra permanecerá alguien por lo del
cemento que garantice su buen uso y que no vaya a afectar la obra, pide copia del
presupuesto, valor desglosado de la obra debidamente especificado para pasarlo
al grupo de veedores para que estén pendientes al igual que copia del contrato
para ver las diferentes clausulas.

Toma la palabra el Señor EDGAR ANIBAL, Quien dice no estar de acuerdo con el
no cerramiento de la cancha y que no se cobre a la comunidad por el uso de esta,
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para poder hacer torneos y cobrar la inscripción para ir mejorando el entorno de la
cancha.

Toma la palabra el señor ALBERO VALENCIA, quien manifiesta no estar de
acuerdo con el cerramiento de la cancha con alambre de púa por seguridad de los
niños de la vereda quienes son los que más utilizarían la cancha para distintos
juegos.

Toma la palabra la señora ROSA CHENY, Habla de situado fiscal a nivel de
corregimiento cuando se hizo la propuesta de la necesidad de los escenarios de
180 millones el 70% de situado fiscal era para pance cabecera, cuando se fue
para pance cabecera quedaron para banqueo 35 millones y algo, que solamente
se íbamos hacer una malla protectora, organizar la cancha micro y unas
adecuaciones en el terreno eran 35 millones, nosotros nos íbamos a esperar y a
trabajar la contrapartida de la dependencia, después se hizo el proyecto de
cabecera pance y seguíamos con 35 millones, la dependencia asigno un recurso y
por comité de planificación se dijo de que el recurso que seleccionara de
contrapartida por la dependencia iba a ser para el escenario deportivo del
banqueo ya que quedaba completo el de pance cabecera, entonces 180 es el
recurso total del situado fiscal y que el 70% se fue para cabecera 35 quedaron
para acá el adicional que dio la secretaria del deporte que es la contrapartida por
nosotros invertir el situado en una secretaria tal en una dependencia tal fue toda
para acá que suma 129. Millones 799.

Responde el Ing. GREGORIO, diciendo que la losa resiste 3000 lbs. Por pulgada
cuadrada la interventoria es por parte de la Secretaria y no se deben preocupar
por lo del cemento porque para este trabajo la mezcla es dosificada y
técnicamente la obra quedara muy bien al momento de la fundición se van a
tomar muestras de concreto y se agregaran los aditivos necesarios como anti sol,
para su protección, además se harán los ensayos de laboratorio inclusive a esto le
van a tomar ensayos hoyo mañana deben estar viniendo a tomarle densidades.
Para evitar malos entendidos por eso son las auditorias y se harán tres foros el de
inicio el de seguimiento en la mitad y el de finalización, el de inicio que se esta
haciendo hoy, que el siguiente foro lo debemos hacer cuando fundamos la losa y
al final se hace el ultimo al entregar las obras. Se compromete a mandar los
requerimientos de la comunidad con el interventor de la obra para su conocimiento
y claridad, recomienda iniciar por parte de la jal la gestión para la consecución de
recursos si faltasen y a futuro para la cubierta antes de las graderías y que el
encerramiento que pide la señora ROSA CHENY, esta prohibido por la ley la
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Secretaria de gobierno no los esta autorizando porque es publico y la gente tiene
derecho a usar lo publico cuantas veces quiera, lo que no tiene derecho es a
acabar con lo publico. Hay que sentarnos y evaluar cuanto es el costo una cancha
múltiple en Cali tiene un costo aquí tiene otro, aquí todo es mas caro y habrá que
pedir un adicional porque por acá todo es mas caro por lo lejos y transporte.

TAREAS Y COMPROMISOS ESTABLECIDOS EN ESTA REUNION

1. Entregar el presupuesto detallado IVAN BASTIDAS
de la obra y copia de contrato BENEVIDES x

x x x

AVANCE DE TAREAS Y RESPONSABILIDADES
DESCRIPCION RESPONSABLE OBSERVACIONES
No aplica. X X

Firmas (responsable)

INGENIERO
CONSORCIO BARRIALES 2013
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